

II. A TRAVERS LES ADRESSES.— Chacune a eu son mérite et toutes ont su plaire; mais il y en a trois qui ont su plaire davantage. L'adresse des catholiques de Montmartre a été remarquable par l'affirmation du droit des parents dans l'éducation des enfants, et par l'appel à l'union des catholiques français, canadiens-français et belges. M. Simonin, enfant du Jura, (France) qui a composé et lu cette adresse a été vraiment bien inspiré et si tous nos cousins de France parlaient ainsi, ils donneraient un meilleur nom à leurs compatriotes.

L'adresse française lue par M. Joseph Pépin, d'Indian Head était inspirée par un patriotisme ardent et élevé, et le fait que ce monsieur a été le grand facteur de la construction d'une église en ce lieu donnait à ses paroles une plus grande valeur. L'influence catholique française s'est affirmée en cet endroit d'une façon remarquable par les dons généreux d'un missionnaire oblat français bien connu, et de plusieurs familles françaises et canadiennes françaises, entre autres la famille Boyer et la famille Forest où Mgr l'archevêque est allé prendre un dîner "à la française", un vendredi.

Enfin, une adresse qui a été au cœur de Mgr l'archevêque, c'est celle qui a été lue en anglais à Wolseley, et dans laquelle on a affirmé le droit de l'archevêque de donner sa direction à l'électorat catholique en matière d'éducation comme Sa Grandeur l'a fait lors des élections provinciales en décembre 1906. Le résultat a prouvé que les catholiques unis pouvaient faire sentir leur influence et même se faire redouter.

Les adresses de Régina, de Qu'Appelle et des deux couvents de Qu'Appelle et de Wolseley écrites sur papier parchemin avec de superbes enluminures rivalisent tellement de grâce et de coloris qu'il est impossible de décerner la palme, parce que les artistes inconnues qui les ont peintes ont le même mérite.

Les Rdes Sœurs de Notre-Dame des Missions de Lyon connaissent le secret de ces petits bijoux de peinture à la main.

III. OFFRANDE DES PIERRES DE CATHEDRALE.— A Régina, une "pierre de pilier" est offerte par le R. P. Suffa, O.M.I., au nom de la paroisse.

A Qu'Appelle, une autre "pierre de pilier" est offerte par le R. P. Van Gistern, O.M.I., au nom de la paroisse. Et les enfants indiens de l'Ecole Industrielle, à Qu'Appelle encore, ont offert